

Au Swiss-Jura-Marathon Avec le « régional » de l'étape

De Genève à Bâle par les crêtes du Jura, soit environ 350 km pour 11.000 m de dénivellation: c'est ça, le Swiss-Jura-Marathon. Une centaine de courageux athlètes, dont le Néraoui Christian Fatton, sont partis samedi du bout du Léman et ils atteindront la cité rhénane après-demain.

Via le Chasseron, les coureurs sont arrivés mardi à Fleurier en provenance de Vallorbe et, hier matin, ils sont repartis pour La Chaux-de-Fonds en passant par le Creux-du-Van, Noiraigue, le rocher de Tablettes et le mont Racine.



Bien que souffrant d'une cheville, le Néraoui Christian Fatton courait sur ses terres hier matin. (Notre photo : à La Tourne).